



# 校門の坂

2022年12月20日

※HPからもご覧いただけます。



都城市立山田小学校 文責 校長

## 2022年を振り返る



いよいよ2022年も残りわずかとなりました。各ご家庭では年末の慌ただしい日々を送られていることと思います。ロシアによるウクライナ侵攻や世界的なインフレ、物不足、安倍元首相の殺害など不安なニュースも多かったですが、冬季オリンピックやサッカーワールドカップなど明るく元気になる話題もあり、振り返ると今年もめまぐるしい一年だったように感じます。

一方、今年の山田小は、少子化の影響もあり全校児童99人で新年度がスタートしました。新型コロナは3年目に突入しましたが、感染状況による行事の変更等は今も続いており、先月末の持久走大会も中止したところです。それでも、できる範囲ではありますが各種行事や地域の方との交流を通して、子どもたちの笑顔や頑張りを数多く目にすることができます。

この一年、大きな事故や事件もなく、子どもたちの成長を見守ることができたのも、各ご家庭や地域の皆様の御協力や連携があったからこそと感謝いたします。新しい年も共に子どもたちの成長を見守っていただければと思います。



## あいさつの大切さ

昨年度から子どもたちの様子をみていて一つ気になっているのが「あいさつ」です。保護者の皆様に御協力いただいている朝の立番日誌をみても、「あいさつの声が小さい」というコメントをよく見かけます。もちろん自分から進んで大きな声であいさつしてくれる子もたくさんいるのですが、中にはこちらから何度もあいさつをして、やっと小さい声で返ってくる子もいます。学校でも指導はしていますが、まだまだ不十分だと反省する毎日です。

あいさつは何をする上でもとても大切なものです。社会に出れば、まずあいさつから始まりますし、それで相手の印象も左右されたりします。恥ずかしいという気持ちもあると思いますが、みんながあいさつする中で、一人できていないと逆に目立ったりもします。声を出すことは、身体にも良いですし、犯罪から身を守る一助にもなります。この冬休みの間は、人に会うことが多いと思いますので、ご家庭でもあいさつの大切さについて話を来ていただき、来年は元気なあいさつのできる山田っ子になれることを期待しています。

## 【お願い・お知らせ】



### ① 新しいAEDが設置されました

学校のHPにも載せていますが、学校の玄関横に新しいAEDが設置されました。これまで屋内にあったため、閉院時は窓を壊さなければ持ち出せませんでしたが、今回屋外設置となりましたので、閉院時でも手間無く持ち出すことができます。緊急時にはご活用ください。

### ② 12月29日から1月3日までは休みです

上記期間は学校も年末年始の休日です。緊急事態が発生した場合は、学校の留守番電話にメッセージを入れてください。メッセージ確認後にご連絡します。よろしくお願ひします。

## 12月下旬～1月 学校の主な行事

12月23日(金)	2学期終業の日(給食あり)
1月10日(火)	3学期始業の日 (3時間授業・給食なし)
1月11日(水)	避難訓練(火災)
1月12, 13日	学力調査(CRT)
1月20日(金)	参観日・家庭教育学級
1月24日(火)	サマイ学(3・4年生)
1月26日(木)	食育集会・なわとび集会